

suédoise. Le Danois traduit les messages en sa langue et anime des groupes de prière. Les Grecs aussi traduisent le livre et tiennent des réunions de prière 2 fois par semaine avec chapelet: des orthodoxes.

Les fruits du séjour étant bons, Vassula l'a prolongé, avec le petit groupe des 20 convertis.

Tantur, grand centre pour l'unité chrétienne, fondé après le Concile, l'a bien reçue. Elle a rencontré des Arméniens. Leur évêque l'a remerciée en ces termes (traduits de l'anglais): «Dieu s'est révélé à vous. Vos paroles sur l'Esprit-Saint, sur la Transfiguration nous montrent que l'orthodoxie est profondément ancrée en vous. Nous avons la même théologie et sentons que chaque chrétien doit se faire transfigurer dans toute sa vie: c'est l'œuvre de l'Esprit-Saint. C'est pour cette raison qu'Arméniens et Grecs célèbrent la fête de la Transfiguration comme l'une des 5 plus importantes. De nos jours, une nouvelle vie a commencé dans le monde. L'Union soviétique a changé. La glorification de Notre-Seigneur va commencer ici-bas. Dieu y prépare l'avenir, par Jésus Lui-même. Ainsi allait le monde à sa naissance. Il en va de même aujourd'hui. La situation est en train de changer. Nous sommes prêts à l'accueillir pour la seconde et dernière fois; qu'il commence son règne en ce monde. Comme évêque de l'Eglise arménienne je suis content de vous féliciter. Dieu vous bénisse.» Le message a été bien accueilli, à Gethsémani où un franciscain est gar-

Ci-dessous: son petit coin de prière, où Vassula a écrit la plupart des messages.



Ci-dessus: lors de la conférence du 6 février 93 dans la chapelle du COE.

dien du jardin des Oliviers, et à Bethléem, par quelques dizaines de personnes, presque toutes des Palestiniens, qui vont mettre en train l'édition arabe, et à la chapelle de la Dormition confiée à un dominicain allemand de 85 ans.

Avant de quitter Jérusalem, après ces heureux contacts tous azimuts, y compris un rabbin à Tantur, Vassula a rendu grâce au Seigneur de sa conversion par cette prière en date du 25 mai 1993:

*Tu as tiré mon âme du gouffre
pour lui faire découvrir
les Richesses de Ton Sacré-Cœur;
J'ai découvert*

la Miséricorde dont ont parlé Tes prophètes;

*J'ai découvert
l'Amour et la Douceur qu'ont goûtés
Tes disciples;*

*J'ai découvert
la Paix que Toi-même Tu nous as
donnée.*

*Dans Ton Sacré-Cœur, Tu as permis à
mon âme de découvrir
que la Souffrance est Divine
et que la Mortification est agréable à
Tes Yeux.*

*Alors en mon âme est venue une bril-
lante Lumière*

*et comme un mélodieux bruissement
de colombes,*

*j'ai entendu et senti un Souffle ef-
fleurer mon visage*

*... et Tu m'as comblée de Tes
Mystères.*

René Laurentin

